

まちの ほっと ニュース

TOWADA
My Town Topics

このコーナーは市内のさまざまな出来事を紹介するコーナーです。

湯めぐりを満喫！

十和田湖温泉郷うしの湯まつり

7月25日・26日の2日間、十和田湖温泉郷うしの湯まつりが開催され、観光客などが湯めぐりや奥入瀬ハイキングを楽しみました。十和田湖・奥入瀬観光ボランティアの会とタイアップして奥入瀬ハイキング、(株)ノースビレッジなど地元企業の特色を活かしたアウトドアフェスティバル、津軽三味線と民謡ショー、また北里大学自然部の協力によるミヤマクワガタ探検隊などを開催。湯めぐりでは観光客などが8施設の内風呂、露天風呂を楽しみ、旅の思い出を作りました。



参加者には地ビールがサービスされました

「十和田NPO法人ハピたの」の協力を得て 市民図書館 夏休みおはなし会

8月1日、市民図書館中庭で開催された、夏休みおはなし会には親子約40人が参加しました。絵かき歌や、絵本の読み聞かせなどが行われ、子どもたちは興味深い話に、熱心に耳を傾けていました。



次の展開を期待して耳を傾ける子どもたち

企画には北里大学博物館実習生が参加しました 郷土館 十和田の自然展

8月1日から9月27日まで郷土館（市民図書館2階）で開催されている、十和田の自然展には、カモシカ、キツネ、ミミズク、ムササビなどの動物の剥製や植物の標本などが展示され、多くの市民が訪れています。



さまざまな動植物が市民を魅了

バードウォッチング、獣医師の仕事を体験！

北里大学短期入学体験 動物と自然を科学しよう2009

8月3日・4日に北里大学で、小学4年生から中学3年生までの約30人が参加して短期入学体験が行われました。本講座は東公民館が主催したもので、犬など身近な動物に親しむとともに、実験や講義を通して大学を感じてもらうことを目的に実施されました。

1日目は、ねずみの細胞に紫外線を当て、細胞が光る様子を見たり、山羊や羊の観察、バードウォッチングを通して、野生動物の絵を描いたりしました。

2日目は、牛や犬の胸に聴診器を当て心臓音を聴いたり、犬のまぶたを裏返したりして、獣医師になったつもりで、動物と触れあいました。



北里大学構内のバードウォッチング



将来の夢は獣医さん、心臓音を聴いています